



小中一貫コミュニティ・スクール通信

「玄海学園」

令和4年9月6日(第69号)

糸

○ 令和4年度の玄海学園が目指す《小中一貫コミュニティ・スクール》その④

令和4年度 「玄海学園運営協議会（第2回）」開催

7月22日（金）「令和4年度玄海学園運営協議会」の第2回が、玄海小・中学校を会場に開催されました。

今回は、1学期の教育活動等の振り返りを行った後、これからの中園の共通目標設定に向けて、「家庭・地域から見た子ども達のよさや課題」について、3つのグループに分かれて協議を行いました。

各グループでは、各自が日頃から考えている、子ども達を取り巻く現状や様々な課題等をそれぞれ付箋に書いて模造紙上に貼り、どうしたら課題解決に結びつくのか、について熱心な「熟議」が行われました。

その後の報告では、「どのような取組でも、やはり子ども一人一人の学力向上に結びつくものであってほしい」「学校任せではなく、地域や保護者も当事者意識を持って、積極的に関わるべきだ」「実現可能で持続的に取り組めるものが望ましい」等の意見や提言が出されました。

委員の皆様から出された貴重なご意見等を基に、今後も運営協議会において、より良い玄海学園のあり方を追求していきます。



「学校をきれいに…」各小学校で「除草作業」を実施！

8月下旬、まもなく2学期が始まろうとする時期、玄海学園各小学校で除草作業が行われました。若干涼しくなったとはいえ、まだまだ厳しい暑さの中、各学校では早朝から保護者や地域有志の方々

が多く集まり、流れ出る汗を拭いながら、懸命に作業を行っていました。

そして、たくさんの草で覆われていた運動場や校舎周りが、どんどんきれいになっていきました。

皆様のおかげで8月29日は、とてもすっきりとなつた学校で気持ち良く始業式を迎えることができました。



玄海小学校

玄海東小学校

地島小学校

来年こそ巡回できますように…夏の風物詩「山笠」

例年であれば、玄海地区の夏の風物詩である鐘崎山笠（7月14日）と地島山笠（7月15日）が、それぞれ勇壮に街中を駆け巡るところですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、残念ながら今回飾り付けのみとなってしまいました。それぞれの地元では「来年こそ必ず・・・」という強い想いが込められた山笠が華麗に飾られていました。



玄海東小学校の3年生が「ロイヤルホテル宗像」を訪問

7月15日（金）、玄海東小学校の3年生が玄海にある「とっておきの場所」をDVDと壁新聞にまとめ、「ロイヤルホテル宗像」に届けました。

今回、「ロイヤルホテル宗像」の方から「玄海のとっておきの場所を教えて欲しい」という要望を聞き、この学習をスタートさせました。

子ども達は、家族でよく行くお店や景色のきれいな場所、自分の家などを選び、とっておきの理由も考えました。それ各自分が好きな場所を言っていた

子ども達も次第に「お客様さんが喜んでくれるように」という相手意識をもてるようになりました。

とっておきの場所は、動画にしてDVDにまとめ、夏休み期間中は毎日観ることができるようになっていました。



「玄海学園支援ボランティアプロジェクト」が始動！

本年度から宗像市教育委員会が実施している、福岡教育大学の学生さんが玄海学園の各小中学校を訪問し、さまざまな教育活動を支援する「学園支援プロジェクト」が1学期後半から始まりました。6月24日の地島（ブリッジ）を皮切りに、3人程度の学生さん達が玄海小や玄海東小を訪れ、子ども達との学習に臨みました。2学期からは、玄海中学校でも実施する予定です。



玄海小学校



玄海東小学校

《今後の主な行事予定》

- 9月10日（土）【全校】土曜授業（防災学習）
17日（土）【玄海東小・地島小】運動会
19日（月） 敬老の日
23日（金） 秋分の日
29日（木）【学園】GENKAI Four School
※ 今後、諸事情により延期や中止等の可能性があります。

- 10月 1日（土） みあれ祭
13日（木）【各小合同】5年宿泊学習（～14日）
15日（土）【玄海中】文化祭（夢プロジェクト）
24日（月）【学園】全校あいさつ運動（～28日）
29日（土）【玄海小】運動会
// 【玄海東小】創立50周年記念行事